

es debida a hallarse en la Península, gestionando asuntos de Interes Municipal,
sin que hagan prescindido excusa legal los restantes señores que han dejado
de asistir al acto.

Y en este estado, no habiendo mas asuntos de que tratar, que ninguno
de los reunidos quiera hacer uso de la palabra, el Dr. Presidente levanta la se-
sión de la que se extiende la presente acta en cuyos margenes rubrica el
Dr. Presidente y que firman todos los señores concurrentes al acto, de todo lo
enual constituido.

El Alcalde,

Maura

Jabado

Ferran de Jordi

Ferran

El Secretario,

moreno

19-8-1

En la Ciudad de Palma de Mallorca, Capital de la provincia de
Baleares, siendo la hora doce del dia treinta y uno de octubre de mil
seiscientos cincuenta y seis, me constituyo en el Salón de Sesiones de es-
ta Casa Consistorial, con el Ilus. Dr. Alcalde Don Juan Massanet Moragues
al objeto de celebrar sesión ordinaria en primera convocatoria y
habiendo transcurrido quince minutos sin que haya ni uno
ni piente de nuevos vocales para poder celebrarla procede reu-
nirse de nuevo, en segunda, el proximo viernes, dia
dos de noviembre del citado año mil seiscientos cincuenta

y seis a la misma hora.

el Alcalde,

el secretario,

José M. Lluc

15-8-2

Sesión ordinaria en segunda convocatoria celebrada por la Comisión Municipal Permanente el dia 2 de noviembre de 1956.

En la Ciudad de Palma de Mallorca, Capital de la provincia de Baleares, viendo la hora doce del dia dos de noviembre de mil novecientos cincuenta y seis, se reúne en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial, bajo la Presidencia del Dns. Dr. Alcalde, Don Juan Massanet Roques, la Comisión Municipal Permanente con asistencia de los señores Teniente de Alcalde, Don Máximo Alomar Josa, Don Salvador Blopis Torruella, Don José María Percivó, Don Domingo Baixá Pérez, Don Juan Baixá Martorell, el Interventor de Fondos don José María Tapunté París y asistidos de mi, el infranqueado Secretario, al objeto de celebrar sesión ordinaria en segunda convocatoria, y viendo ya la hora doce y quince minutos el Dr. Presidente abre la sesión, dando lectura al acta de la anterior que se aprueba por unanimidad.

2

Seguidamente se acuerda conceder los permisos para obras a favor de acuerdo conceder titulares que figuran en la relación que se informa a continuación:

diversos permisos para

1º.- A D. Mateo Fructuosa Fructuosa, construir planta baja según planos en el obra a particulares solar situado en c/ l'esbarrauch.

2º.- A Dña Margarita Riera Caldentey, adición piso segundo platos en el edificio situado en la c/ lau Vicente Ferrer.

3º.- A D. Juan March Ordinas, obras de reforma en el edificio situado en la c/ Jaime II, 26.

4º.- A D. Bernardo Gordiola, reforma y ampliación segundo platos, en el chalet situado en la c/ Campany.

5º.- A Dña María Sabater Vaquez, levantar cubierta vieja y construir de nuevo y blanqueo de Fachada en edificio c/ Gra. Puigpunyent 47.

6º.- A D. Jaime Horcas Tocho, en Baldorar, construir cielos rasos y